

TAX ALERT

КРАТКИЙ ОБЗОР ИЗМЕНЕНИЙ В НАЛОГОВОМ ЗАКОНОДАТЕЛЬСТВЕ

DECEMBER 2014 / ДЕКАБРЬ 2014

Jogorku Kenesh approved the laws on harmonization of the legislation of Kyrgyzstan and the Customs Union

The Parliament of the Kyrgyz Republic approved the following laws on harmonization of the legislation of Kyrgyzstan and the Customs Union:

- Law on Customs Tariff of the Kyrgyz Republic (Decree of Jogorku Kenesh of the KR #4495-V of November 27, 2014);
- Law on Commodity Nomenclature of the Foreign Economic Activities of the Kyrgyz Republic (Decree of Jogorku Kenesh of the KR #4491-V of November 27, 2014);
- Law on Customs Regulation in the Kyrgyz Republic (Decree of Jogorku Kenesh of the KR #4492-V of November 27, 2014);
- Law on Free Economic Zones in the Kyrgyz Republic (Decree of Jogorku Kenesh of the KR #4493-V of November 27, 2014);
- Law on Changes and Amendments to the Law on Licensing-Permissive System in the Kyrgyz Republic (Decree of Jogorku Kenesh of the KR #4490-V of November 27, 2014);
- Law on Changes to Customs Code and the Law on Customs Tariff of the Kyrgyz Republic (Decree of Jogorku Kenesh of the KR #4496-V of November 27, 2014);
- Law on Changes and Amendments to the Tax Code of the Kyrgyz Republic (Decree of Jogorku Kenesh of the KR #4497-V of November 27, 2014).

Жогорку Кенешем приняты законы о гармонизации законодательства Кыргызстана и Таможенного союза

Парламент Кыргызской Республики принял ряд законов о гармонизации законодательства Кыргызстана и Таможенного Союза. Среди них:

- Закон о таможенном тарифе Кыргызской Республики (Постановление ЖК КР №4495-V от 27 ноября 2014 г.);
- Закон о товарной номенклатуре внешнеэкономической деятельности Кыргызской Республики (Постановление ЖК КР №4491-V от 27 ноября 2014 г.);
- Закон о таможенном регулировании в Кыргызской Республике (Постановление ЖК КР №4492-V от 27 ноября 2014 г.);
- Закон о свободных экономических зонах в Кыргызской Республике (Постановление ЖК КР №4493-V от 27 ноября 2014 г.);
- Закон о внесении изменений и дополнений в Закон о лицензионно-разрешительной системе в Кыргызской Республике (Постановление ЖК КР №4490-V от 27 ноября 2014 г.);
- Закон о внесении изменений в Таможенный Кодекс и Закон о таможенном тарифе Кыргызской Республики (Постановление ЖК КР №4496-V от 27 ноября 2014 г.);
- Закон о внесении изменений и дополнений в Налоговый кодекс Кыргызской Республики (Постановление ЖК КР №4497-V от 27 ноября 2014 г.).

Parliament approved the changes and amendments to the Tax Code

Jogorku Kenesh approved the law providing amendments to the Article 120 of the Tax Code that allow 20% deviation of actual price from the market one and expand the list of controlled transaction by adding the deals of taxpayer subject to special tax regime. This law also establishes the special tax regime for housing developers (Decree of Jogorku Kenesh of the KR #4583-V of December 11, 2014).

Double Tax Treaty between the Kyrgyz Republic and the UAE has been signed

The Governments of the Kyrgyz Republic and the United Arab Emirates signed an Agreement on avoidance of double taxation and prevention of tax evasion. This Agreement provides exemption from tax on dividends and interests and reduced rates on royalties. (Agreement dated December 7, 2014)

The Government proposed to increase the rate of sales tax for retailers

The draft of law proposed by the Government of the Kyrgyz Republic establishes the higher sales tax rate (1.2 or 2.2 percent) for the retailers with cash trade turnover (Decree of the Government of the KR #686 of November 28, 2014)

Social Fund proposed the draft of law on write-off of fines and penalties on social security payments

The Social Fund of the Kyrgyz Republic submitted the parliament with the draft of law on write-off of fines and penalties on social security payments. It is proposed to provide full or partial relief or the payers who repay the principal liability (Decree of the Government of the KR #736 of December 26, 2014).

How to contact us

If you wish to discuss the information above please contact Baker Tilly Bishkek by e-mail contact@bakertilly.kg or by phone +996 312 696232.

www.bakertilly.kg

An independent member of Baker Tilly International

Парламент одобрил закон об изменениях и дополнениях в Налоговый Кодекс

Жогорку Кенеш принял закон, предусматривающий изменения в статью 120 Налогового Кодекса по 20%-ному ограничению отклонения фактической цены сделки от рыночной для целей налогообложения, а также включению операций налогоплательщиков, применяющих специальный налоговый режим, в перечень подконтрольных операций. Кроме того, данный закон предусматривает введение специального налогового режима для застройщиков жилья (Постановление ЖК КР №4583-V от 11 декабря 2014 года).

Подписано Соглашение об избежании двойного налогообложения между Кыргызстаном и ОАЭ

Правительства Кыргызской Республики и Объединенных Арабских Эмиратов подписали Соглашение об избежании двойного налогообложения и предотвращении уклонения от уплаты налогов на доходы. Данное соглашение предусматривает освобождение процентов и дивидендов от налога, а также пониженную ставку налога на роялти. (Соглашение от 7 декабря 2014 г.)

Правительство предложило увеличить ставку налога с продаж для субъектов торговли

Правительством КР предложен законопроект, предусматривающий повышенную ставку налога с продаж (1.2 или 2.2 процента) для субъектов торговли, осуществляющих деятельность за наличный расчет (Постановление Правительства КР №686 от 28 ноября 2014 г.)

Социальным фондом разработан законопроект о списании финансовых и штрафных санкций по социальным отчислениям

Социальный Фонд внес на рассмотрение парламента законопроект, предусматривающий полное или частичное списание начисленных финансовых и штрафных санкций для плательщиков, погасивших основную задолженность (Постановление Правительства КР №736 от 26 декабря 2014 г.).

Наши контакты

Если Вы хотите обсудить информацию, представленную выше, Вы можете связаться с нами по электронной почте contact@bakertilly.kg или по телефону +996 312 696232.